

食のプロフェッショナルを目指して

～出前講義でスキルアップ 食品技術科～



湖の風

鹿児島県立鶴翔高等学校
8月号 (通算 第179号)

令和4年8月1日 発行

〒899-1611
鹿児島県阿久根市
赤瀬川1800番地
☎ 0996-72-7310
Fax 0996-72-7320



食品技術科では、6月22日(水)に東洋食品工業短期大学による出前講義が行われ、食品製造に欠かすことのできない包装容器について学びました。ガラス瓶やペットボトル、アルミ缶などのキャッピングの体験もしました。進路先として興味を持った生徒もいました。

また、7月13日(水)のサンロイヤルホテルの天川シェフによる出前講義では、エフによる出前講義では、季節の食材を使用した3品の料理に挑戦しました。受講した生徒は、「料理を作ることの大変さを知った」「料理はチームワークが大切だと思った」「食に関して関心を持つことができた」などの感想を述べていました。初めて口にする料理もあり、最後まであきらめずに作った料理はとてもおいしかったです。



かお
きらりと光る
鶴翔生たちを
紹介します

第17期生徒会長の黒石晟矢さん、第18期生徒会長の中村爽椰さんにインタビューしました!

①この一年を振り返って思うことを教えてください。
コロナ禍で活動が制限されましたが、先生や生徒とアイデアを出し合い飛翔祭などの行事を成功させることができて良かったです。
②新生徒会へのメッセージをお願いします。
初めは慣れないことが多いと思いますが、旧生徒会や先生方にどんどん質問してください。協力していきたいと思っています。

〔黒石晟矢さん〕
①抱負を教えてください。
目安箱の設置を公約に掲げましたが、寄せられた要望をどう実現していくかが大切なので、解決に努めています。
②鶴翔生へのメッセージをお願いします。
公約は、皆さんの意見があつてこそ成り立つものです。軽い気持ちでかまわないので、目安箱設置の際は気軽に御協力をお願いします。

鶴川内中学校へ 出前授業に行ってきました!!



7月13日(水)、鶴川内中学校へ出前授業に出かけてきました。理科の実験、簿記のすごろく、体づくり運動、測量、農業クイズ、加工品の試食など、鶴翔高校の学科・系列に関わる6講座を開き、鶴翔高校の学びに触れてもらいました。中学生の皆さんの楽しそうな笑顔が心に残った出前授業でした!

令和4年度全国高等学校体育科・コーススポーツ大会 出場!!

女子バレーボール部
7月17日に行われた九州ブロック予選で代表枠に選出。8月8日からの全国大会に出場します。

第46回全国高等学校総合文化祭東京大会「とうきょう総文2022」参加!!

美術部 山口優海さん
(総合学科3年・阿久根中)
第72回県高校美術展において作品が彫刻部門「高校美術工芸教育研究会大賞」を受賞。8月1日から行われる総合文化祭に出品され、山口さんは県代表として開会式及び交流会に参加します。



作品「友達」 山口優海さん 女子バレーボール部の皆さん

挑戦・感動
そして 愛
Since 2005



鶴翔高校公式ブログ
鶴翔高校の旬の情報を随時アップしています。